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Comentário geral: Dois destaques hoje sobre tarifa zero.

Reportagem do Estadão informa que o governador do Estado de São Paulo,

Tarcísio de Freitas, descartou a adoção da tarifa zero para o transporte coletivo no

estado. A declaração ocorreu um dia depois de o prefeito de São Paulo, Ricardo

Nunes, falar da possibilidade de adotar a medida aos domingos ou no período

noturno. A reportagem menciona que a implantação da tarifa zero tem crescido em

diferentes municípios do País, especialmente após a crise do transporte coletivo na

pandemia, e que uma das adesões mais recentes foi São Caetano, neste mês.

Matéria do site ABCD Jornal registra que depois de a Câmara Municipal de Rio

Grande da Serra ter aprovado, em 8 de novembro, o projeto de lei que cria a tarifa

zero nos ônibus da cidade, o vereador e autor da matéria, Akira do Povo

(Podemos), aguarda pela sanção da lei que tem de ser feita pela prefeita Penha

Fumagalli. O vereador citou a adoção da medida em São Caetano como exemplo.

A chefe do Executivo ainda não se posicionou sobre o assunto, que envolve

proposta de um parlamentar de oposição.

Matéria do Valor Econômico publicada no impresso e no site do jornal de hoje

registra que este ano marca a formatura da primeira turma do projeto Articulação

dos Ensinos Médio Técnico e Superior (AMS), estruturado pelo Centro Paula

Souza, instituição paulista para o ensino técnico. Essa turma, que iniciou os

estudos em 2019, é egressa das Etecs e Fatecs de São Caetano, Americana e São

Paulo.

Matéria da Folha de S. Paulo do impresso e portal de hoje informa que em um

contexto de insatisfação com cargos e repasse de verbas dos aliados na Alesp, o

governador de São Paulo, Tarcísio de Freitas, sofreu diversos reveses e não

conseguiu aprovar algumas matérias consideradas simples. Agora, ele tem pela

frente testes mais duros, como um projeto que flexibiliza a verba da educação e o

que permite a privatização da Sabesp. Com isso, Tarcísio acelerou os repasses

aos parlamentares da Alesp – foram R$ 73 milhões em outubro, contra R$ 40

milhões que haviam sido pagos desde agosto. A matéria cita que entre os nomes

que constam entre os mais atendidos estão parlamentares em posições chave ou

que têm influência na Casa, como o presidente da Comissão de Constituição e

Justiça, Thiago Auricchio (PL).



Matéria do programa SP1, da TV Globo, registra que com a queda de inúmeras

árvores devido às fortes chuvas, cresceram os pedidos de poda na Grande São

Paulo. A reportagem informa que só em São Caetano foram 3.410 pedidos de

podas de árvores até novembro deste ano.

Na reportagem da Folha de S. Paulo de ontem sobre bairros pobres que

concentram ilhas de calor e têm temperaturas mais altas o jornal registra que São

Caetano sofre muito mais com  o calor do que as cidades de Mairiporã, São

Lourenço da Serra e Embu-Guaçu.

Já em matéria sobre as cidades nas quais os imóveis mais se valorizaram e os que

mais perderam nos últimos cinco anos, São Caetano está na lista dos municípios

que tiveram mais depreciação, com quedas de 3,33%. Especialista aponta as

crises na indústria automobilística e metalúrgica como possível fator dessa

desvalorização.

O site ABC Repórter de ontem registra que a Prefeitura de São Caetano deu início

a mais uma turma do Programa Agente Cidadão Sênior, na tarde de quinta-feira

(23/11), no Cecape (Centro de Capacitação dos Profissionais da Educação) Drª

Zilda Arns, no Bairro Barcelona.

O prefeito José Auricchio Jr. saudou os novos agentes e falou sobre a importância

do programa na ressocialização e recolocação no mercado de trabalho das

pessoas idosas. “Este programa traz autoestima e eleva a saúde física e mental

dos participantes. Desejo a melhor sorte a todos vocês, que passam a ser nossos

colegas de trabalho. Não tenho dúvidas de que estão prontos para servir a

população”, ressaltou.

Reportagem do SP1 de sábado, da TV Globo, sobre o alerta com o aumento da

obesidade infantil, mostra uma das escolas públicas de São Caetano que adota o

programa ProNutri, que ensina os alunos a plantar e a comer alimentos saudáveis.

São Caetano é mencionada em matérias sobre a tarifa zero para transporte

coletivo em noticiários da TV Band News e da Rádio CBN de sábado.

 

Outros destaques:

SAI tem ano mais letal de toda séria histórica – DGABC.

S.Caetano abre Natal com Papai Noel, árvore gigante e túnel iluminado – Site

ABCD Jornal.

O que o Grande ABC espera de Milei – DGABC.

Grande ABC registra um caso de câncer de próstata por dia – DGABC.

Diploma não garante à mulher liderança na indústria da região – DGABC.
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Leandro Prearo, reitor da USCS, é o novo presidente do PSD de São Caetano

– Portal ABC do ABC.

Mau tempo adia eventos em São Caetano e Ribeirão Pires – DGABC.

Procon de São Caetano orienta consumidores sobre promoções da Black

Friday – Site Repórter Diário.

ABC terá shows de Jota Quest, Vanessa da Mata, KLB e Ney Matogrosso –

Site Repórter Diário.

Cinco cidades do ABC ainda inscrevem para vagas em creches – Site

Repórter Diário.

Cinco cidades do ABC contabilizam 458 casos de dengue em 2023 – Site

Repórter Diário.

GCM de São Caetano recebe alerta do CGE e prende suspeito de roubo de

cargas e apreende veículo envolvido – Jornal ABC Repórter.

São Caetano institui Programa de Parcelamento de Débitos – Jornal ABC

Repórter.

Programa EcoTroca no Bairro Prosperidade, em São Caetano, repassa 240kg

de alimentos a moradores – Jornal ABC Repórter.

Vila de Natal de São Caetano será aberta hoje com diversas atrações –

DGABC.

Sto.André e S.Caetano anunciam programação de Natal – Folha do ABC.

Tom geral do noticiário: neutro.

Necessidade de alguma ação? Não.

 

Veículo: Online -> Informe -> Informe Savannah
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